
 

 

２０２５年３月２７日発行 会報第１２２９号 

今週のプログラム 

（2025年 3月 27日 第 1229回例会） 

 

今年度活動経過報告 

各委員会 

（国際奉仕・国際交流青少年委員会） 

（青少年奉仕委員会） 

 

次週のプログラム 

（2025年 4月 3日 第 1230回例会） 

 

卓話「クラブ社会奉仕活動のあゆみ」 

 

担当：水島 洋 会員 

第１２２８回例会 （２０２５年 ３月１３日）の記録 

録 

＜会長の時間＞                          高尾 修 会長 

 

能登半島地震で大破の「みこし」 

輪島市門前町の黒島地区にある若宮八幡神社の「みこし」は、およそ２８０年前の江戸

時代に作られ、毎年、祭りで担がれてきました。能登半島地震で保管していた建物が倒壊

し、バラバラに壊れました。黒島地区でボランティア活動をする団体を通じ、このことを

知った姫路市の大工、福田善次さん（７２歳）が無償で修復を引き受けました。去年６月

から９ヶ月間かけて修復が行われ、今年３月８日に若宮八幡神社の氏子の方々が元の姿に

戻った「みこし」の見学に訪れました。大工の福田さんは、「私を信頼し任せてくれたこと

に感謝しています」と述べたうえで、元の材料を生かしながら作業したと説明されました。

修復した「みこし」は、今年８月の祭りで氏子たちに担がれ、地域を練り歩くということ

です。「みこし」の復活は、被災した人たちの心のケアにもつながるとのことです。 

 

「被災地支援・災害ボランティア活動」 

 先週３月６日（木）千里メイプルＲＣ例会に、関西医科大学看護学部教授 山本加奈子

教授様がご出席され、能登半島地震についてお話が有りました。当クラブは、山本先生を

通じて、これまで能登半島の復興支援をしてきましたが、未だ被災地を訪問しておりませ

ん。そこで、山本先生から色々な支援のご提案がありました温かい食事の炊き出し、元気

の出るイベントの開催、必要とされている物資の提供などの会員参加型の支援が出来れば

と思っています。その節は、出来るだけ多くの会員様のご参加をよろしくお願い致します。 



  
＜お客様＞ なし 

様 

＜出席報告＞       水本 徹 SAA 

 

会員数 17 名（内出席免除会員 1 名） 

本日の出席者数          13 名 

（内出席免除会員 1 名・名誉会員 0 名） 

本日の出席率          76.47％ 

％ 

＜ロータリーソング＞      全会 

♪それでこそロータリー♪ 

   

＜幹事報告＞                            藤田 芳浩 幹事 

 

１、 プログラムの確認を致します。 

次週は、３月２０日祭日にて休会となっております。 

３月最終週 ３月２７日（木） 「昼例会」１２時開会 

場所：江坂ゴルフレストラン    プログラム「今年度活動経過報告・各委員会」 

４月第１週 ４月 ３日（木） 「昼例会」１２時開会 

場所：江坂ゴルフレストラン    プログラム「水島 洋会員の卓話」 

４月第２週 ４月１０日（木） 「夜例会」１８時３０分開会 

 場所：ル・ジャルダン       プログラム「今年度活動経過報告その他」 

４月第３週 ４月１７日（木） 「昼例会」１２時開会 

場所：江坂ゴルフレストラン    プログラム「創立記念例会についての意見交換会」 

４月最終週 ４月２４日（木） 「夜例会」１８時３０分開会 

場所：ル・ジャルダンにて     プログラム「相原正雄会員の卓話」 

 

２、 ２月２２日（土）「吹田江坂ロータリークラブ ３５周年記念式典」に高尾 修会長と

共に参加して参りました。そのお礼状が届いています。 

また、「東日本大震災ともしび会」からも会報が届いています。合わせて回覧いたします。 

 

３、「ロータリー財団寄付」の寄付証明書が届いています。皆様に配布いたします。 

 

    



 

＜ＳＡＡ報告＞                          山本 友亮 SAA 補助 

＜委員会報告＞   無し 

＜スマイルＢＯＸ＞ 

※ニコニコ奉仕金 

藤田会員      ３月例会は、27 日も「昼例会」です。 

山田会員      相原先生月曜日は、本当にありがとうございました。 

相原会員      コメントなし 

※ロータリー財団 

藤田会員      3 月 30 日「お花見グルメ会」 皆様宜しくお願いします。 

※米山記念奨学会 

水本会員      花粉症デビュー？ 目が・・・・ 

※メイプル基金 

水島会員      第一弾 

山本友亮会員    春の気配ですね。 

小山会員      コメントなし 

 

＜2024 年クリスマスプレゼント＞ 

     

     山田克子 会員                    石田夕子 会員 

 

＜今月のお誕生日＞          ３月２５日 

         

                    渡邊了允 会員 

 

 



 

「事務局閉鎖に伴う報告会及び意見交換会」     藤田 芳浩 幹事 

 

＊事務局閉鎖の進捗状況 

２０２５年３月８日（土）に会員数名により、保存すべき資料及び機器の選別を行いました。 

かなりの廃棄物が出ましたが、各会員が分担して処理する事になりました。 

 

次のステップで２０２５年３月１５日（土）最終の整理を予定しています。 

３月３１日（月）が、契約期間の終了予定ですので、廃棄処分の対象物の決定は、１５日（土）

が最終の決定日となります。 

 

２０２５年３月２２日（土）には、引取り業者に委託して引取り品の処分を予定しています。 

 

   

 

＊能登支援の内容について、 

先日の山本 加奈子様のお話から具体的な支援内容について意見交換が行われました。 

やはり、実際に会員が行動する事を第一条件として、再度 討論する事となりました。 

高尾 修会長が次回具体的な支援内容を提案するとの意向でした。 

     

 



 

 

  

   

   

   

 


